



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Murcia-San Javier suma más de 982.000 pasajeros entre enero y septiembre, un 9,3% más

- Las operaciones de aterrizaje y despegue superaron las 7.000 en los nueve primeros meses del año, un 4,4% más
- En septiembre el tráfico de viajeros creció un 5,4%
- El aeropuerto registra un año de crecimientos mensuales consecutivos

11 de octubre de 2017

El Aeropuerto de Murcia-San Javier rozó el millón de pasajeros entre enero y septiembre con un total de 982.495 viajeros, un 9,3% más que en el mismo periodo del año anterior.

El número de operaciones de aterrizaje y despegue registradas en los nueve primeros meses del año superó los 7.000 hasta alcanzar los 7.038 movimientos, lo que representa un crecimiento del 4,4% en relación a 2016.

En cuanto al mes de septiembre, el número de pasajeros que utilizaron las instalaciones del aeropuerto fue de 141.446, cifra que supone un incremento del 5,4% con respecto al mismo mes del año anterior. Los movimientos de aeronaves sumaron un total de 975, un 5% más que en septiembre de 2016.

De esta forma, el Aeropuerto de Murcia-San Javier acumula un año de crecimientos mensuales consecutivos en el número de pasajeros.